

Asociación Andaluza de Yeste

Por **Pilar Galindo**



La Asociación Andaluza de Yeste nació en 2004. Paco Muñoz y Juan Carlos Marín, al conocerse y saber que tenían un mismo interés común, "El Flamenco", iniciaron sus primeros pasos como bailarines de flamenco en Yeste.

Paco tenía el título de profesor de danza, lo que le permitía dar clase de baile flamenco. Los dos se pusieron en contacto con el Ayuntamiento para poder tener un lugar donde ensayar. Estuvieron varios años en la antigua almazara en la Cuesta de Juan Toledo. Allí mucha gente aprendió a bailar. Había dos grupos: las niñas y las mujeres.

Como asociación, organizaron La Feria de Sevilla de abril, en Yeste, participaron en La Puesta del Pino, en El Pregón de Fiestas, como actuación estelar. Un verano nos hicieron vibrar con sus bailes, sus trajes, su duende, en el patio del colegio.

También unas Navidades organizaron una actuación maravillosa. La puesta en escena de algunas representaciones era espectacular: con los mantones, los sombreros y la música. Paco y Juan Carlos sabían muy bien cómo interpretar el flamenco.

Las bailarinas recibían ese sentimiento y lo demostraban con una actuación profesional y su talento personal. Nos habéis hecho pasar unos ratos inolvidables. Gracias.

Animaos algunos y algunas a seguir esta tradición. Volver a participar o empezad a bailar.

Movimiento Natural de población en Yeste de 2016 a 2019

(a fecha 30 de septiembre de 2019)

Según los datos recogidos en el Juzgado de Yeste, el crecimiento de la población está en números rojos. La natalidad es baja. Las defunciones son superiores a los nacimientos. Mueren más hombres que mujeres. En cuanto a las uniones matrimoniales, los matrimonios civiles superan a los religiosos.

Año 2016

Nacimientos: 7	5 niños y 2 niñas
Defunciones: 28	16 hombres y 12 mujeres
Matrimonios: 8	6 canónicos y 2 civiles

Año 2017

Nacimientos: 10	4 niños y 6 niñas
Defunciones: 22	14 hombres y 8 mujeres
Matrimonios: 5	0 Canónico y 5 civiles

Año 2018

Nacimientos: 12	5 niños y 7 niñas
Defunciones: 19	12 hombres y 7 mujeres
Matrimonios: 11	1 canónico y 10 civiles

Año 2019 (hasta 30 septiembre de 2019)

Nacimientos: 8	5 niños y 3 niñas
Defunciones: 14	9 hombres y 5 mujeres
Matrimonios: 10	2 canónicos y 8 civiles

